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Protokoll des Mitgliedertreffens vom 2.10.2006 

 

Anwesende: 

 Dietrich Anders Gabi Boie Waldemar Dobrowolski
 Volker Leptien Günter Leptien Angelika Madaus
 Jürgen Peeck Ingo Scheider Dirk Steglich
 Gerd Wendt 

 

Weihnachtsmarkt 

Aussteller: Es haben sich bereits Aussteller für über 60 m1 unverbindlich ange-
meldet. Hinzu kommen noch die Stände der Partnerstädte aus Kuldiga und Plai-
sir. Die Stadt Hoogezand-Sappemeer wird voraussichtlich nicht am Weihnachts-
markt teilnehmen. 

Musiker: Es kommen voraussichtlich das Bergedorfer Salonorchester sowie der 
Rate-Chor aus Kuldiga. Mehr Gruppen werden nicht eingeladen. 

PR-Maßnahmen: Unter www.geesthacht.de2 (Rubrik: Veranstaltungen) kann 
man den Termin des Weihnachtsmarktes schon lange finden. Zeitungen sollen 
demnächst informiert werden (verantwortlich: Dirk) 

Druck der Informationen: Es sollen 800 Handzettel im Format A5 gedruckt wer-
den, außerdem wieder 80 Stück DIN A1 Plakate (wieder S/W, aber diesmal mit 
Mütze zum Ausmalen!) Zusätzlich wird es ebenfalls bunte DIN A3 Plakate für die 
Schaufenster der Geschäfte geben. Alle Drucke sollten zum nächsten Treffen 
vorhanden sein. 

Tombola: Inge kann aus beruflichen Gründen für die Akquisition der Gewinne 
keine Verantwortung übernehmen. Svenja hat eine Liste mit den Tombolaspen-
den von 2005, Dirk eine Liste für die Dankesschreiben. Gerd Wendt wird versu-
chen Svenja zu kontaktieren, um herauszufinden, ob Sie wie im letzten Jahr für 
das Einwerben von Gewinnen zur Verfügung steht und ob die Liste zum An-
schreiben potentieller Spender in diesem Jahr wieder genutzt werden kann. 
Plan B: Wenn die Liste nicht zur Verfügung steht, wird die Liste der Dankes-
schreiben verwendet, um Gewerbetreibende zum Bereitstellen von Spenden auf-
zufordern. Es werden natürlich wie immer möglichst zahlreiche Helfer gesucht, 
um die Geschäfte „abzuklappern“! 

Es sind noch Steine (Jürgen will sie zählen) und einige Tüten (ca. 200) vorhan-
den. Voraussichtlich muss beides in diesem Jahr wieder beschafft werden. Die 
Tüten wurden im letzten Jahr von Wolfgang Cordes besorgt, Waldemar Dobro-
wolski will in Lüneburg bei einem Großhandel ebenfalls Preise für die Tüten erfra-
gen. Es wird darauf hingewiesen, dass auch die Qualität (insbesondere des 

                                                 
1 genaue Zahl: 71,5 m Standlänge 
2 Der Weihnachtsmarkt steht sogar zweimal drin: Als „Geesthachter Weihnachtsmarkt“ und als 

„Internationaler Weihnachtsmarkt“ 

http://www.geesthacht.de/


 

Schließmechanismus’ ) entscheidend ist. Steine werden voraussichtlich wieder 
bei Ingo Herkströter besorgt, wenn nötig. 

Die Etiketten für die Gewinnnummern will Frau Madaus versuchen zu bekommen. 

Versicherung: Uwe Kiesewein soll angesprochen werden, ob er wieder die Ver-
sicherung abschließt. 

Teppich: Ingo wird wieder beim Lauenburger Gewerbeverein bzgl. der Ausleg-
ware für die Turnhalle nachfragen. 

Heike Treffan hat sich bereits wieder für die Übernahme des Glühweinstandes 
bereiterklärt.3

 

20 Jahre Partnerschaft Afrika e.V. 

Dirk hat Frau Dittrich kontaktiert. Für das nächste Jahr gibt es zwei Ideen für 
Veranstaltungen: 

1. Partnerschaft Afrika e.V. macht bei den Stadtwerken wie vor 3 Jahren wie-
der eine Ausstellung, der Termin hierfür wäre nicht vor April 2007. 

2. Partnerschaft Afrika e.V. nimmt an einer Wanderausstellung über Afrika 
teil, die im März bei den Stadtwerken stattfindet. In diesem Rahmen könn-
te man auch auf das 20jährige Bestehen aufmerksam machen. 

Ein Empfang zur Ausstellungseröffnung, der günstig wäre, um für den Verein 
wichtige Personen einzuladen, ist im Rahmen der Ausstellungen bei den Stadt-
werken grundsätzlich nicht mehr vorgesehen. Hierzu besteht weiterer Diskussi-
onsbedarf, da solch ein Empfang als wichtig angesehen wird. 

 

BINGO Antrag: Antrag liegt bei Volker und Kim, wird in Kürze mit der Bingo Lot-
terie zunächst telefonisch abgesprochen, damit keine formalen Gründe einer För-
derung im Wege stehen. 

 

Gabi Boie nimmt Kontakt zu Hauke Nagel auf, um Informationen zur Malireise zu 
bekommen und um ihn nochmals zu einem Mitgliedertreffen einzuladen (auf je-
den Fall erst nach dem Weihnachtsmarkt) 

 

Das nächste Treffen findet wieder am 1. Montag im November (6.11.) im Treff-
punkt Oberstadt statt. Außerdem wurde jetzt schon der Termin für das Vor-
weihnachtsmarkttreffen festgelegt: der 3. Montag im November (20.11.) in der 
Freien Evangelischen Gemeinde. 

 

 

Ingo Scheider 

                                                 
3 Inzwischen hat auch Uwe Kiesewein wieder zugesagt, die Verantwortung des Kuchenstan-

des zu übernehmen. 
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